

à la Maison de la Laïcité de Mouscron

Rue du Val, 1 (place Picardie) 7700 - Mouscron

vote électronique

facilité ou danger
pour la démocratie
?

Les électeurs gardent-ils encore une possibilité de contrôler les élections auxquelles ils sont appelés à participer ? Le dépouillement reste-t-il un processus démocratique ? Qui contrôle l'ensemble des opérations électorales ? Qui maîtrise le matériel informatique nécessaire ? Autant de questions et bien d'autres sur lesquelles les membres - dont de nombreux informaticiens - de l'association **PourEVA** (**Pour** une **E**thique du **V**ote **A**utomatisé) sont vigilants.

mercredi 14 mars 2018
à 19h30

Conférence - débat avec

David Glaude

Patricia Fenerberg

de l'association PourEVA

entrée libre

Organisation:

Maison de la Laïcité
Mouscron
Comines
Estaimpuis



Partenariat:

PourEVA
Pour une Éthique du Vote Automatisé

